2020年8月の記事一覧

8月27日【小】二学期が始まりました。

例年より短い夏休みが終わり、二学期が始まりました。二学期は運動会や文化祭、遠足など行事が盛りだくさんの学期です。一つ一つの行事に一生懸命取り組み、二学期も大きく成長してほしいと思います。

始業式で夏休みの目標と二学期に頑張りたいことを発表しました。それぞれが大きな声で堂々と発表することができました。まだまだ暑い日が続きますが、自分の決めた目標に向かって頑張っていってほしいと思います。







【別子ファーム】スイカが採れました!食べました!

別子ファームで、ついに大きなスイカが1玉採れました。 この日を待ちわびていたスイカ担当チームの生徒が収穫して、

早速、調理員さんにお願いして、翌日の昼食時にみんなで食べることになりました。







別子小・中学生全員の前で、調理員さんが包丁を入れて切ってみると、 真っ赤に色づいたみずみずしい実が姿を見せました。 子どもたちからは拍手があがり、その後切り分けられたスイカを食べました。



かたさも甘みもちょうどよく、本当においしいスイカで、 みんな嬉しそうな表情を見せていました。





もう一つ採れたら、今度は「スイカ割り」をすると意気込んでいます。 さらなる収穫が楽しみですね。

【立志寮】避難訓練

立志寮で避難訓練が行われました。

2階から外へ避難するための縄梯子を使った訓練も行いました。



2学期が始まりました

例年と比べて短い夏休みでしたが、全員が登校して、2学期がスタートしました。 始業式の後、代表者による決意発表と、夏休み中にあった卓球の大会の表彰を行いました。 2学期は行事がたくさんあります。

まだまだ新型コロナウイルスが油断できませんが、無事行われますように。





8月4日【小】ひまわりが咲きました。

夏休みに入り4日が経ちました。暑さが一段と強くなっていますが、児童の皆さんは元気に過ごしているでしょうか。別子小学校の周りでは、セミの鳴き声が響いたり、学級園に植えてるひまわりが咲いたりと、夏の訪れを感じられます。

これからも暑い日が続くと思いますが、熱中症に気を付けながら、規則正しい生活を送ってほしいと思います。

